

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-09 02:30:29

184 cm²

Página: 11

1/1



Preparado. Era casi natural que serían bien recibidos los proyectos del senador Eduardo Ramírez, con un planteamiento a fondo para atender los temas que preocupan a los chiapanecos. El proyecto del libro Plan Chiapas transformador, 200 años después, en el que trabaja, ha dejado un buen sabor de boca entre la población directamente afectada, debido a que conocen la capacidad del legislador en rubros como la salud, educación, gobernabilidad, economía, seguridad. El aspirante a gobernador pronto dará a conocer los ejes rectores de su obra. El documento que marcará un antes y un después en la historia de la entidad.

Récord. Indira Vizcaíno, la gobernadora de Colima, simplemente no soluciona y se convierte en otra mandataria vitrina. Según el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal, Colima se clasificó como la ciudad más violenta del mundo, con una tasa de homicidios de 181.94 por cada 100 mil habitantes en el ranking de las 50 ciudades más violentas del mundo. En sus informes 2023, el Inegi estima que la tasa de víctimas por cada 100 mil habitantes fue de 19 mil 318 hombres y 20 mil 214 mujeres. ¿Alguien se acuerda de aquello llamado revocación de mandato? Aplica.

Difícil, pero no imposible. Ha sido hasta esta administración que se han puesto los cimientos para concretar la idea de integrar un sistema de salud público, universal, gratuito y centralizado. Como una muestra de voluntad política, las y los gobernadores de 23 estados fueron convocados a la sede de la Segob, presidida por Luisa María Alcalde, para una reunión de seguimiento a la federalización de sus sistemas de salud al IMSS-Bienestar. La mayoría de mandatarios estatales han mostrado voluntad de mejorar los servicios que se ofrecen a la población. Por el bien de todos, un legado de salud.

¿Dos caras? El gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, ha manifestado que la sociedad nayarita confía en el Poder Judicial, destacando su actuación como altamente confiable. Además, ha enfatizado en la importancia de la sinergia entre los Poderes del estado para construir un Nayarit mejor. Sin embargo, esta entidad vive una coyuntura política interesante. El mandatario concentra al Legislativo, derivado de la mayoría que su partido tiene en el Congreso, lo que le permite promover cambios en el Judicial, sin oposición. Navega con bandera de cordero, pero, si se le antoja, podría someter al Poder Judicial. Cuidado.

Autoderrotado. 2023 fue un año difícil
para el gobernador de Michoacán, Alfredo
Ramírez Bedolla, y podría empeorar. La ambición
y la arrogancia son su perdición. Sus colaboradores
cercanos, como Carlos Torres Piña y Giulianna
Bugarini, no lograron la candidatura al Senado, hoy
en manos de Raúl Morón Orozco, su adversario
interno. Esto reduce las posibilidades del mandatario
de influir en la sucesión estatal. Ahora, enfrenta la
dificil tarea de apoyar a Morón, debilitando a su
propio equipo y su plan de sucesión gubernamental.
¡Qué trago tan amargo!, se lo ganó.

